

別記六

次

識

市電當局者が後來後業員に對して動それが挑戰的態度を取
り株更に彼等の威情を激化し一もとの嫌がれしことは布実である。
昨年末迄於ける爭議より今頃又其、過々縛り立とつてある
は市半期の為め甚く懲りども得な、我等は市當局が
二方際禍を未だに防ぐ可と先令なる考慮を以て善処せん事を發言告
する者有る。

昭和五年四月十七日

社會民衆黨
東京府支部聯合會

別記七

抗議書

東京市當局に対する市役員、爭議ハ甚之激化シ正ニ全國的ニ波及セントシツ、アル
是一ニ市當局が市財政ノ立直レノ政策ニカクレテ昨年末ノ爭議ノ際ニ於ケル約束
ラ無視シ市役員ノ收入減少大量、首領組合破壊ヲ進行セントスレ桃戰的計画
ニ起因スル我等東京地方ニ於ケル無產階級ノ名ニ於テ市當局
ニ於ケルスレト共ニ此計畫即時撤回ヲ要求スルモノアリ

一九三〇年四月十八日

日本大眾黨東京支部聯合會
社會民衆黨
労農黨
東京無產黨
全國無產黨東京支部聯合會

別記八 国鉄役業員諸君！

市電三千の兄弟は起つたぞ!!
たゞ俺達に少く不満はあるが少く苦しまだタダヤ
を見ろ!宿直室の夜旦と見う!市電兄弟はウ
ント安給料を見つめ
公益事業の國族主義との勝手
市電の兄弟は勝手
市電を次つともはや俺達の生活の國族から直接而接にストライキを行
シメニは「玉化せよ。
ソドモー!

國鉄役業員諸君!
生産を守る元に市電の兄弟は立つたぞ!
底本金を集めて同じ交通事業の握取者牛込を
市電の兄弟を勝手せよ!

國鐵役業員諸君!
吉田さんなど事務者があな
う拂り飛ばしてもしまく!

別記九
國鐵役業員諸君!

